
Mail du 06/04/2021

Mme Séverine Le Bon
Mr Dorian Faucheux

Objet: Consultation publique GAEC du Pas de la Roche 

Mr le Préfet,
Voisins proche de l’exploitation du GAEC du pas de la Roche nous soutenons leur projet. Notre 
maison est située proche de la ferme et nous ne déplorons aucunes nuisances ou odeurs. Le 
projet vise à relocaliser la production, c’est donc une très bonne chose. On ne parle pas assez 
souvent des conditions de travail des éleveurs. Grâce à cet agrandissement, la modernisation de 
ce bâtiment est une aubaine pour eux. De plus diverses techniques montrent un intéressement 
des éleveurs pour le bien-être animal. Ils sont parfois « mis dans des cases » qui ne reflètent pas 
la réalité. J’espère, Monsieur le Préfet, que vous prendrez en considération nos remarques.
Bien Cordialement

Séverine Le Bon et Dorian Faucheux 


